



Banesco patrocina la edición 37 de la Media Maratón de San Sebastián

La competencia se realizará el próximo 22 de enero y recorrerá las calles de San Cristóbal, estado Táchira.

La edición número 37 de la Media Maratón Internacional de San Sebastián 2006, que el próximo 22 de enero recorrerá las calles de San Cristóbal, estado Táchira, contará con el patrocinio de Banesco Banco Universal.

La institución financiera apoya por segundo año consecutivo esta competencia que se realiza en un circuito de 21,94 kilómetros, a razón de tres vueltas sobre las principales avenidas de la capital tachirense.

Este año se han inscrito unos 600 participantes. Además de los fondistas venezolanos se espera la asistencia de competidores de élite provenientes de México, Brasil, Colombia, Kenia, Zambia, Ecuador, España, Estados Unidos, Perú, Bolivia y Angola.

Además de Banesco, entre los patrocinantes también figuran el Instituto Nacional de Deportes, el Instituto Municipal de Deportes de San Cristóbal y Banfoandes, entre otros.